



三田中だより

令和元年度 10 月号
令和元年 10 月 5 日
港区立三田中学校

龍

～ゴールに向かってwith friends～

～生徒会スローガン～

校長 渡邊 常次

10月11日(金)に生徒総会が実施されます。その時に、後期生徒会活動方針が示されます。生徒会本部は、新スローガン「龍～ゴールに向かってwith friends～」を提案します。新スローガンについてこんな説明をしています。「このスローガンには、『空に上っていく龍のように、仲間とともに上に向かって進んでいこう』という意味が込められています。このスローガンにある『ゴール』には、『目標』という意味もあります。そして、『龍』という漢字には、『想像の中でしかないこの動物が、みんな一斉に飛び立ったときには、みんなの絆や団結力が集まり、大きな龍になっているのではないか』という意味を込めました。今こそ団結し、より良い三田中学校を目指しましょう!」今の三田中学校にぴったりのスローガンです。学校の現状をよく把握して、新スローガンが考えられていることがよくわかります。6月に行われた体育祭が象徴しているように、一人一人が全力で、楽しく取り組むことで、豊かな絆や団結力が生まれます。その絆や団結力で、クラスや学年の困難なことや試練を乗り越えることができました。10月下旬に行われる合唱コンクールも様々なことをみんなで乗り越えて、必ず成功すると確信しています。これからも、一人一人がしっかり手をつなぎ、絆を深め、みんなで頑張ることで、『大きな龍』に成長していきましょう。『大きな龍』に成長できれば、怖いものは、ありません。皆さんの一人一人の活躍で、より良い三田中学校をつくってください。期待しています。

さて、現在、日本で、「ラグビーワールドカップ2019」が行われています。先日、日本は、優勝候補で、強豪国の一つアイルランドを破り、勝利し、世界を驚かせました。そして、日本中に感動、勇気、元気を与えました。前回大会(2015)で、南アフリカ戦の勝利は、「奇跡の勝利」「歴史的勝利」として記憶に刻まれました。しかし、今回のアイルランド戦の勝利は、前回同様、感動はしましたが「奇跡」として扱っている報道はあまりありません。選手たち自身も勝因を過酷で厳しい練習の成果だと自信をもって話しています。当然の結果だと分析する解説者もいます。日本は、鋼(はがね)のような体をもつ強豪国の選手に負けないようにフィジカルを鍛え、自信をつけました。実際の試合でも、スクラムが強化され、前へ、前へと押していきました。目標をもち、あきらめずに、粘り強く努力すれば、それは、達成できるというシンプルな事実を感動的に教えていただきました。しかし、日本代表の練習の苛烈さは、私たちの想像をはるかに超えたもので、そこまではできませんが、日々の中で自分の目標に向かって自分なりの努力することは、できると思います。また、東日本大震災で被災した釜石では、フィジー対ウルグアイ戦が行われました。日本選手権を7連覇した新日鉄釜石の地元であることから、「釜石」は、ラグビーファンにとっては「ラグビーの聖地」として有名です。地元釜石の人たちは、この日が来るのを楽しみに待ち望み、ようやく念願がかないました。感動して目頭を熱くしている地元の人たちの姿が映像として流れ、それを見ている私たちも何か熱いものが込み上げます。今回の「ラグビーワールドカップ2019」は、私たちに様々なレガシー(遺産)を残してくれそうです。最後まで応援しましょう。

○ 集団下校訓練

9月2日(月)、東海地震注意報が発令されたことに伴う地区別一斉下校訓練を行いました。「自助・共助・公助」を意識できた安定感のあるものでした。



○ 港区立中学校水泳記録会

9月4日(水)、13:30から港区スポーツセンターで港区中学校水泳記録会が行われました。全員が自分の記録に挑戦し、全力を尽くし、よく健闘しました。

結果 男子 2位 2名
3位 2名
女子 1位 2名
3位 1名



○ 道徳授業地区公開講座

9月14日(土)、2校時に全学級で道徳の授業を公開しました。

資料は、1学年「はしの上のおおかみ」、2学年「足袋の季節」そして3学年「世界のロッカールーム」でした。学年ごとに共通なものを活用し、担任のそれぞれ持ち味を生かした授業が行われました。道徳の授業の質を高め、さらに生徒同士はもとより、家庭・地域社会が意見交換もできました。



○ 命の大切さを学ぶ授業

9月18日(水)、5校時に1年生で実施しました。講師の高田香氏は、平成28年2月、青信号で横断歩道を横断中の当時小学1年生の長男を、右折してきた貨物自動車に衝突され亡くされたご遺族です。全員、真剣に話を伺い、改めて「命」の尊さについて学びました。

○ 救急救命講習会

9月20日(金)5、6校時に、1年生は、芝消防署三田出張所の皆様から「胸骨圧迫」と「AEDを用いた応急手当て」を学びました。



○ 進路説明会

9月28日(土)3年生の生徒・保護者を対象に実施しました。具体的な進路選択・決定に向けての話がありました。「自分の将来は自分で決める」という意識を高めるきっかけとなりました。

○ 学校公開週間・作品展

9月28日(土)から10月11日(金)まで学校公開週間・作品展です。生徒の学習成果や授業の様子など、保護者や地域の皆様、小学校の児童・保護者の皆様、ぜひご来校ください。作品展には三田アカデミー(赤羽幼稚園、芝、御田、赤羽の各小学校)の園児、児童の皆さんの素敵な作品も展示されています。



○ 生徒のがんばり

みなとキャンプ中学生ボランティア

港区ソフトテニス新人大会 女子団体第3位

詳細は、学校HP「学校ブログ」をご覧ください。

HPアクセス数が日平均1800回あり、開設後、累計100万回を突破いたしました。今後とも、本校の教育活動を発信してまいりますので、ご覧ください。



☆ 10月上旬～11月上旬のおもな予定 ☆

10月 5日(土)	授業日・学校説明会 小学生体験授業 三田中オープンキャンパス	10月 21日(月)	朝礼・開校記念コンサート
10月 9日(水)	区連合体育大会(2年) 到達度テスト(3年)	10月 22日(火)	即位礼正殿の儀(学校休業)
10月 11日(金)	生徒総会・作品展(終)	10月 24日(木)	開校記念日(授業)
10月 14日(月)	体育の日	10月 26日(土)	合唱コンクール
10月 16日(水)	音楽交歓会	10月 28日(月)	振替休業日
10月 18日(金)	漢字検定	10月 29日(火)	三者面談始(3年)(~11/6)
10月 19日(土)	数学検定	11月 2日(土)	授業日
		11月 3日(日)	文化の日
		11月 4日(月)	振替休業日・まちぐるみ大運動会